

# 春休みの過ごし方

関西情報工学院専門学校  
生活指導部

春の日差しになり、桜の花の蕾もほころび始めました。コロナ禍の対応も緩み、屋外ではマスクの着用が自己判断となりました。校内では引き続きマスク着用となりますが、コロナ前と同様の学校行事を再開していく予定にしており、生徒たちが元気に活動する姿を楽しみにしています。4月から良いスタートがきれるように、この春休みをどのように過ごすべきか考えましょう。

## 1年間を振り返って

- ①今年度の出席状況はどうでしたか？皆勤（欠席や遅刻早退が0）や精勤（欠席が1日以内もしくは遅刻早退が3回以内）の人はもちろんいましたが、欠席や遅刻が多くて補習に来なくてはいけない人が多かったように思います。**※8：40分登校を推奨しています。**
- ②**成績向上**に努めましたか？毎日の授業は集中して取り組みましたか？進路のことでは、良い成績を残すことは大切なことです。進学を目指している人は特に「国語」「英語」はしっかりと勉強しておきましょう。また、社会に出るとニュースを見たり聞いたり、本や新聞を読むことも大切なことです。普段から、漢字や言葉の意味を理解する勉強をしましょう。
- ③**服装、頭髪**はルールを守ることができましたか？毎週の服装点検での違反者は年々減少傾向です。皆が意識できるようになってきました。本校では「**いつ面接試験があっても、いつ社会人になっても対応できる服装、頭髪**」を基本にしているので、これからもルールをしっかり守りましょう。
- ④新しい友だちはできましたか？良い**人間関係の構築**ができましたか？新しく友人ができた人が多数いると思います。これからも、周りの人との距離感を上手くとって、良い友人関係を構築しましょう。
- ⑤**いじめ行為**について。いじめは人として絶対に許されない行為であるという認識を各人が持ってください。いじめ行為は**加害者と被害者の関係**だけではなく、**観衆**（手を出さないが、加害者の立場に立ち、面白がったり囃し立てたりする）や**傍観者**（関わりたくないのを見て見ぬふりをする）により関係がつけられます。もし、観衆や傍観者になってしまったら、迷わず**大人に報告や相談をしてください**。それが解決の一番の近道です。被害者になったら一人で抱え込まずに、必ず**保護者や教員に相談してください**。

**春休みに特に心がけて欲しいことをいくつかあげますので、よく読んでください。**

- ①春休みの計画を立て、実行しよう。勉強は1日2時間以上を目途に、各教科の苦手な分野を克服しよう。
- ②パーマ・髪染め・極端な刈り上げ・刈り込み・ピアスの穴あけ等は禁止です。
- ③本校では免許取得（原付・自動二輪・普通自動車）は禁止しています。春休みに免許の無断取得はしない。
- ④交通事故の防止に努めよう。特に自転車の事故が多発しています。二人乗り、信号無視、無謀な横断や暴走等は絶対にしない。
- ⑤制服はクリーニングをするなど、新年度も清潔な身だしなみを心がけよう。

## 4月の予定

- 4月6日（木）入学式「平野区民センター」（新入生のみ）
- 4月7日（金）登校日・教科書販売（新2・3年生）
- 4月10日（月）始業式
- 4月11日（火）学研模試（2・3年生）